



## Por la libre hacia el Estado de México



**CLAUDIA  
BOLAÑOS**

SEPA LA BOLA

**S**epa la Bola pero mientras Morena ha decidido que su abanderada por la gubernatura del Estado de México, por segunda ocasión, sea Delfina Gómez, ex titular de la Secretaría de Educación Pública, el PAN, PRI y PRD han dado muestras de lentitud.

**Morena se le adelantó a la oposición con Gómez, y al nombrarla Coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México, evitó caer en actos anticipados de campaña.**

Y en tanto la alianza Va por México no se define, cada partido que la integra tiene sus propias propuestas, sin coordinación.

Mientras que el PAN le dio madrugue a sus aliancistas PRI y PRD, presentando su propuesta; el PRD propondrá en la boleta a Omar Ortega, con cargos que se inventaron de último momento, para no violar la ley electoral.

El PRI pretende competir con la imagen de una mujer: Alejandra del Moral, actual Secretaria de Desarrollo Social en el Edomex, contra Delfina Gómez, para mostrar a su electorado que las mujeres tienen peso para gobernar.

Y la alianza asegura que sus encuestas internas señalan que hay mucha similitud con las posibilidades de Morena para gobernar el Estado de México.

Aún cuando priista de viejo cuño, como el diputado Rubén Moreira, ha rechazado que la alianza está fracturada, la decisión de los que mueven los hilos de los partidos PRI, PAN y PRD, señalan todo lo contrario, dando muestra de que sus candidatos son la pieza clave para obtener el triunfo en la entidad mexiquense.

**Destaca la inacción del actual gobernador Alfredo del Mazo, quien al igual que sus homólogos, Alejandro Murat, de Oaxaca, y Omar Fayad, de Hidalgo, han sacado las manos, no por cuestiones democráticas, sino para generar las condiciones de avance del partido guinda.**

Todo parece indicar que quien llevará la peor partida en el próximo proceso es el PRI ya que su peor lastre ha sido la inseguridad, que ni del Mazo, ni ningún otro gobernador han podido meter en cintura.

Incluso, la entidad mexiquense ha sido tan porosa que grupos criminales son señalados por el Gabinete de Seguridad Nacional de haberse asentado cómodamente, en dicho estado conformado por 125 municipios.

Ante ese panorama, Alfredo de Mazo y su equipo de colaboradores, incluido el Secretario de Seguridad, Rodrigo Sigfrid Martínez-Celis, se han visto rebasados y sin capacidad de respuesta para atender el delicado problema de la inseguridad.



| PERIÓDICO   | PÁGINA | FECHA      | SECCIÓN                    |
|---|--------|------------|----------------------------|
|  | 10     | 12/08/2022 | COLUMNAS<br>Y<br>ARTÍCULOS |

**Y Sepa la Bola...** pero ya lo había señalado este espacio, que el asegurar por parte de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, que una persona pertenece a una organización criminal sin que haya sido sentenciar

do, era una violación de los derechos humanos.  
Y justo un juez otorgó a Luis "V" una suspensión provisional contra el acto de ser llamado como integrante de un Cártel, por parte de la Fiscalía capitalina. Primer round a favor del cumplimiento

de la leyes en la Ciudad.  
•Periodista Exservidora pública con conocimientos en Ciudad, temas de Seguridad, Electoral, Transparencia, Protección de Datos Personales y Derechos Humanos